



L'équipe de parents d'élèves de l'école du Lavoir organise un marché de Noël le 14 décembre.

PHOTO: CO

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Des parents d'élèves très impliqués

L'année 2025-2026, c'est le grand bain pour la nouvelle Association de parents d'élèves (APE) de l'école du Lavoir. Avec 21 parents, l'équipe est en pleine ébullition, le marché de Noël étant le premier gros projet à mettre en place. « Il reste quelques détails à peaufiner mais on sera prêt », assure Camille Belliard, la présidente de l'APE.

Le marché de Noël aura lieu dimanche 14 décembre, de 10 à 18 heures, dans la salle du foyer rural de Saint-Pardoux. « On a prévu de nombreux stands, précise Camille. Décorations, objets personnalisés, bougies, bijoux, saucissons, livres... De quoi

finir de remplir la hotte du père Noël. »

« Une école sans APE, c'est préjudiciable »

Toute l'équipe de l'APE sera aux petits soins pour servir les visiteurs à la buvette et pour la petite restauration. Les enfants pourront se faire maquiller. Une tombola sera organisée avec plein de lots proposés par les exposants du marché.

Pour le déjeuner, les food-trucks Roule Tonton et La Phocéenne seront présents à midi. « Et bien sûr le père Noël sera avec nous toute la journée », annonce Camille.

La précédente équipe était restée dix ans aux commandes de l'association et la plupart de ses membres étaient arrivés en même temps.

« Il y a quelques années, ils ont tiré la sonnette d'alarme car ils allaient tous partir en même temps. Le départ avait été annoncé pour juin 2024, signale Camille. Une école sans APE, c'est préjudiciable pour les enfants et ça signifie moins de projets. Grâce aux actions qu'on mène, on peut financer plein de sorties et d'activités pour nos enfants. »

Motivée, la nouvelle équipe s'est mise en place en 2024-2025 avec une année de transition.